

UCCL-Ávila denuncia un nuevo ataque de lobos a plena luz del día.

El siniestro se produjo en plena sierra de Santiago del Collado.

El brutal ataque tuvo lugar a las 10 de la mañana de este martes, cuando el propietario de la explotación se disponía a dar de comer a sus vacas y terneros. Ante la amenaza a sus animales, el ganadero intentó ahuyentar a los dos cánidos con un palo, pero estos se encararon con él y con sus perros. Tras conseguir ahuyentarlos, el joven ganadero de 36 años se dio cuenta de que habían desaparecido varias vacas y terneras.

Este es el segundo suceso que este ganadero sufre en su explotación, siendo la anterior en la noche del viernes; el cual terminó con la vida de siete reses entre vacas y terneras. Pero no es el único afectado de la zona, ya que en lo que llevamos de semana se han registrado casi una decena de ataques en la zona.

Desde UCCL-Ávila no nos cansamos de denunciar los ataques continuos a los que los ganaderos de nuestra provincia están expuestos constantemente, llegando a ocurrir ya a plena luz del día o a escasos metros de viviendas urbanas, como ocurría la semana pasada en Hoyocasero a escasos 100 metros del domicilio del afectado. Por ello, y a pesar de que se están cumpliendo los plazos del pago compensatorio por ataques de lobos, este sindicato exige a las instituciones correspondientes medidas serias y urgentes hacia la gran amenaza que está resultando esta especie dentro de nuestra provincia y en todo el sur del Duero en general. Los ataques que se están observando últimamente se han ido recrudeciendo y aumentando de número cada vez más, lo que genera un gran malestar y temor entre los ganaderos. También, como en multitud de ocasiones ha manifestado Jesús Muñoz (presidente provincial de UCCL Ávila), "creemos que se deberían constituir reservas y que en ellas estuvieran los lobos pues está habiendo un daño bastante grande". Daños que, en muchas ocasiones, como manifiesta el ganadero de este ataque, no se compensa con una cantidad económica "ya que la pérdida llega a ser algo personal que no se queda en algo económico, sino en la pérdida de algo en lo que hemos estado trabajando y dedicando mucho tiempo".

Persona de contacto:

Jesús Muñoz Martín (Presidente de UCCL-Ávila). Tel: 636985657

Ávila, miércoles, 19 de octubre de 2016

UCCL-JÓVENES AGRICULTORES DE ÁVILA.

Organización integrada en Unión de Campesinos de Castilla y León (UCCL)
Duque de Alba 4, 2 Planta – Telf. 920 22 32 57 – Fax 920 25 79 91 – 05001 Ávila.
E – mail: silvia.rincon@uniondecampesinos.com